

Gloria



Gloria, « gloire », c'est reconnaître la première place à Dieu, son Fils, le Saint Esprit, pour les chrétiens. Chantons à Dieu, mais vivons-le aussi, pour être des témoins vivants auprès des enfants ! Merci à Frédéric HUMBER pour ce beau canon offert à PointKT pour diffusion.

« Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit comme au commencement, maintenant et toujours ! D'éternité en éternité (2x) Alléluia (4x) »

A musical score for the Gloria. The title "GLORIA" is at the top. Below it, the composer's name "André F. HUMBER" and the word "Canon" are visible. The score consists of four staves of music with lyrics in French. The lyrics are: "Gloire au Père au Fils au Saint Esprit comme au commencement, maintenant et toujours, D'éternité en éternité (2x) Alléluia (4x)". The score is presented on a white background with a blue border.

partition ici : [Gloria](#)